
  ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA  

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: ESTAGIÁRIA 

INÍCIO DA SESSÃO: 14:07 TÉRMINO DA SESSÃO: 14: 57 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA:  

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:03 14:57 

DANIEL MILLA 13:59 14:57 

DIVO 14:10 14:57 

MINGO 14:11 14:57 

EDUARDO KALINOSKI 14:09 14:57 

PASTOR EZEQUIEL Ausência justificada  

FELIPE PASSOS 14:10 14:57 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:34 14:57 

GERALDO STOCCO 14:13 14:57 

SARGENTO GUIARONE 14:07 14:57 

FLORENAL 13:55 14:57 

JORGE DA FARMÁCIA 14:01 14:57 

DR. ZECA 14:32 14:57 

DR. MAGNO 14:09 14:57 

PAULO BALANSIN 13:59 14:57 

PIETRO ARNAUD  14:10 14:57 

RICARDO ZAMPIERE 14:10 14:57 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:04 14:57 

PROFESSORA ROSE 13:55 14:57 

RUDOLF POLACO 14:11 14:57 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:02 14:57 

VINÍCIUS CAMARGO 14:10 14:57 

VALTÃO 14:10 14:57 

 

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR: EDUARDO KALINOSKI pede aprovação da moção aos demais 

vereadores, explicando a necessidade de implantação de uma estação de saúde no Parque Ambiental, tendo à 

disposição da população profissionais da saúde e educadores físicos, para que façam o acompanhamento das 

atividades físicas, visando à prevenção de doenças. VALTÃO complementa a ideia, propondo que UEPG faça 

parceria com o projeto. A palavra volta a EDUARDO, que apresenta à sessão que as contas do seu mandato 

foram aprovadas pelo TCE.  

JORGE DA FARMÁCIA menciona o fato ocorrido com uma criança, que foi agredida pelo pai, que se encontra 

na UTI do Hospital Regional de Ponta Grossa, e pede que o fato seja apurado pela justiça, sob o olhar do 

Ministério Público. 

A PROFESSORA ROSE cita o bom trabalho desempenhado pelo Conselho Tutelar, enfatizando seus baixos 

salários. Novamente, a palavra volta, ao JORGE DA FARMÁCIA, que cita o fato de haver escassez de 

Neuropediatras, que são os profissionais aptos para a prescrição do medicamento Ritalina, e por consequência 

disso crianças estão sendo prejudicadas.  

RICARDO ZAMPIERI indaga as respostas não dadas aos requerimentos solicitados pelos vereadores, acerca da 

falta de neuropediatras no Sistema de Único de Saúde de Ponta Grossa.  

PIETRO ARNAUD sugere que o requerimento solicitado por JORGE DA FARMÁCIA seja reenviado e que 

seja respondido no prazo máximo de 5 dias sob pena de ser aberto um processo administrativo para a resolução 

da questão.  



 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
 

ORDEM DO DIA: 26/06/2017                      _______                  SESSÃO ORDINÁRIA 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 83/17 – Dispõe sobre benefício fiscal para empreendimentos comerciais localizados no Quadrilátero 

Histórico do Município, conforme especifica. 

VEREADORES SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Ausência Justificada 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA 

Ausência Justificada 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Favorável 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

Aprovado com 21 votos e 2 ausências justificadas. 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 120/17 – Altera a Lei nº 9.472, de 07/04/2008. 



PIETRO ARNAUD ressalta sua preocupação acerca do projeto, que o vê com intuito de intimidar os funcionários do sindicato 

dos servidores públicos para que não emitam críticas, e que a lei é inoportuna já que é de caráter invasivo e não objetiva a 

verdadeira transparência.   

VEREADORES SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Ausência Justificada 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA 

Contrário 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Contrário 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

Aprovado com 21 votos, sendo 1 contrário e 1 falta justificada. 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 147/17 – Altera a Lei nº 6.857, de 26/12/2001, e dá outras providências.  

VEREADORES SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Ausência Justificada 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA 

Favorável 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Favorável 



RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

Aprovado com 22 votos e 1 ausência justificada. 

 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 127/17 – Autoriza o Poder Executivo a abrir um crédito adicional especial no valor de R$ 14.142,83, 

e dá outras providências. 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF     - Favorável  

VEREADORES SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Ausência Justificada 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA 

Favorável 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Favorável 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 



Aprovado com 22 votos e 1 ausência justificada. 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 150/17 – Institui o Plano Plurianual do Município de Ponta Grossa para o quadriênio 2018/2021. 

PARECERES:  CFOF     - Favorável  

VEREADORES SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Ausência Justificada 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA 

Favorável 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Favorável 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

Aprovado com 22 votos, com 1 ausência justificada.  

Houve sugestão do vereador Mingo para que seja feita uma sessão extraordinária e os vereadores questionaram a necessidade. 

Eduardo Kalinoski expressa sua posição contrária, fundamentando que o projeto não veio com pedido de urgência. 

O vereador George fala que a necessidade do valor solicitado no projeto 127/17 é dispensada do projeto, já que o valor é 

destinado a palestras e coffee break, e não efetivamente para a manutenção dos serviços da Secretaria de Saúde. Eduardo 

complementa a fala do vereador George e diz que não vê logica na necessidade de esse valor ser solicitado com tanta urgência. 

Pietro acredita que o valor em questão deve ser fornecido com urgência, por se tratar de adicional de crédito.  O Vereador 

Mingo complementa a fala de Pietro. O vereador Milla explica que a dúvida sobre o destino da verba é natural, já que os 

vereadores, no momento, não têm em mãos o projeto na íntegra, e que com a aprovação, haverá a necessidade de licitação a 

respeito desse projeto.  

 

 



EM DISCUSSÃO ÚNICA 

 

MOÇÕES 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

MOÇÃO DE SUGESTÃO LEGISLATIVA Nº 102/17 – Dirigida ao Excelentíssimo Senhor MARCELO RANGEL CRUZ 

DE OLIVEIRA, DD. Prefeito Municipal, para que determine a realização de estudos e posterior encaminhamento de Projeto 

de Lei, instituindo  o “Estação Saúde”, que nada mais é que a aquisição de um container instalado no Complexo Ambiental 

Manoel Ribas e posteriormente nos demais parques e praças do Município. 

DO VEREADOR PIETRO ARNAUD 

MOÇÃO DE APELO Nº 103/17 – Dirigida ao Comando-Geral da Polícia Militar, em Curitiba, para que reveja a decisão de 

transferir o Tenente-Coronel Edmauro de Oliveira Assunção do 4º Comando Regional e do 1º Batalhão da Polícia Militar , 

em Ponta Grossa, para o 26º Batalhão da Polícia Militar (BPM) e a 1ª Companhia da Polícia Militar (COM), em Telêmaco 

Borba. 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

MOÇÃO DE APELO Nº 104/17 – Dirigida à Concessionária CCR RODONORTE, para que promove a construção na 

Rodovia BR 376, de um trevo de acesso à localidade de Pinheirinhos, nesta cidade. 

DO VEREADOR FLORENAL 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 105/17 – Dirigida ao Conservatório Maestro Paulino, unidade da Fundação Municipal de 

Cultura, através da Prefeitura Municipal de Ponta Grossa, na pessoa do Diretor Pedagógico Sr. Rafael Dalalibera Rauski, do 

Diretor Artístico Sr. Douglas Passoni de Oliveira, e pela Professora Maestrina Sra. Cássia Wutzke Neumann, em parceria com 

a Professora e Preparadora Vocal Sra. Andressa Lino da Silva, pela realização do Projeto “Meninas Cantoras de Ponta Grossa”, 

onde houve a apresentação na abertura oficial em comemoração a Semana do Meio Ambiente no dia 05/06/2017, no Centro 

Cultura. 

DO VEREADOR FLORENAL 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 106/17 – Dirigida ao Conservatório Maestro Paulino, unidade da Fundação Municipal de 

Cultura, através da Prefeitura Municipal de Ponta Grossa, pela realização do Projeto “Meninas Cantoras de Ponta Grossa”, 

onde houve a apresentação na abertura oficial em comemoração a Semana do Meio Ambiente no dia 05/06/2017, no Centro 

Cultura. 

DO VEREADOR SARGENTO GUIARONE JÚNIOR – RETIRADA, pedida pelo autor da moção. 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 107/17 – Dirigida aos policiais pertencentes ao 1º Batalhão de Polícia Militar: 1º Sargento QPM 

1-0 Juliano Zdepski; 2º Sargento QPM 1-0 Maurício Koza e Soldados QPM 1-0 Marcelo Licheski, Alexsander Ferreira Soares, 

Ederson José Ferreira, Edmilson Leandro Kilar, Willyan Lopes Ferraz, Alexandre Antunes, Cassiano Rodrigo Teixeira e 

Leandro Antunes da Silva. 

DO VEREADOR DANIEL MILLA 



MOÇÃO DE APLAUSO Nº 108/17 – Dirigida ao Sr. Otacílio dos Santos Junior, residente em nossa cidade, atualmente 

exercendo a função de gerente geral da Loja de Uvaranas, da Rede de Supermercados Condor.  

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 109/17 – Dirigida a Escola de Ensino Infantil e Fundamental Desafio, pelo seu trabalho de 

educação construtivista no Município de Ponta Grossa. 

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 110/17 – Dirigida ao Doutor Angelo Pilatti Júnior, pela comemoração do seu 80º aniversário, 

ocorrido no dia 21 de maio passado. 

aprovadas 

INDICAÇÕES 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 1176/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando um estudo quanto à viabilidade da implantação de galeria pluvial na Rua Jussara, 

em Uvaranas, nas proximidades do CMEI Cleris Roseana Ribas Joslim. 

DO VEREADOR JOSÉ CARLOS S. RAAD – “DR. ZECA” 

INDICAÇÃO Nº 1177/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a demarcação de estacionamento “uma vaga de parada rápida”, na Rua Julio de 

Castilho, 946, Centro, em frente ao Despachante Marcus.  

DO VEREADOR JOSÉ CARLOS S. RAAD – “DR. ZECA” 

INDICAÇÃO Nº 1178/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a demarcação de estacionamento “VAGA DE IDOSO” na Avenida Carlos 

Cavalcanti, em frente ao nº 303, Uvaranas, defronte a Meg Financeira.  

DO VEREADOR JOÃO FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1179/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de sinalização vertical e horizontal no cruzamento entre as Ruas 

Vicente Spósito e Teixeira Mendes, proximidades da Escola Talles de Mileto, no Bairro de Uvaranas.  

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 1180/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando MELHORIAS NA Rua Nestor Victor, Bairro Ronda.  

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 1181/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a construção de bueiro na Rua Oscar Clock, esquina com Salvador de Mendonça, 

Nova Rússia.  



DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 1182/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de cadeiras na Unidade de Saúde do Bairro Gralha Azul.  

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 1183/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a recolocação de placa: “DÊ A PREFERÊNCIA” na Rua Marquês do Paraná, 

esquina com a Rua Álvares de Azevedo, no Bairro da Ronda.  

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1184/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento na Rua Piraí do Sul, no Bairro Nova 

Rússia.  

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1185/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento nas seguintes ruas das Vila Guaíra 

e Belém: Geni de Jesus Souza Ribas, entre as Ruas Alves Maciel e Aleixo Garcia; Dr. Alves Maciel, entre as Ruas Júlia Viana 

de Azevedo e Mathias de Albuquerque; Julio Viana de Azevedo (ao longo) Avenida Europa; Raul Kiel Cordeiro; Otto Ewy; 

Basilio Parbocz; Dr. Carlos Deuzanet Neto e Pitacuras.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 1186/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o desentupimento de bueiro na Rua Daily Luiz Wambier, em frente ao nº 3116, 

Vila Liane. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 1187/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a sinalização vertical e horizontal indicando que é proibido estacionar na Rua Lucio 

Alves da Silva, Olarias.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 1188/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de cancha esportiva de futebol (society) nas comunidades das Vilas 

Cará-Cará, Santa Bárbara e Jardim Alfredo Ribas.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 1189/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com manilhamento, limpeza de bueiros, acostamento e colocação 

de fresado nas Ruas Lourival Oliveira Guedes, Orlando Becher, Gustavo Adolpho, Dr. Clyceu C. de Macedo, José Garcia 

Gonçalves e demais que não foram citadas, porém requerem atenção, no Parque Santa Lúcia.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 



INDICAÇÃO Nº 1190/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos na Rua Paulo Klot, no Parque Santa Lúcia.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 1191/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de faixa elevada na Rua 14 Bis, em frente ao Colégio Estadual Deodoro 

Alves Quintiliano, Santa Bárbara.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 1192/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando providenciar imediatamente a pintura de faixa e colocação de placa de placa de 

estacionamento indicando “carga e descarga” na Rua Dezenove de Novembro, na lateral de seu estabelecimento ou na Rua 

Fernandes Pinheiro, em frente ao seu estabelecimento – Centro.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 1193/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a recolocação imediata de placa indicativa de lombada na Rua Siqueira Campos, 

em frente a Escola Pequeno Príncipe, em Uvaranas.  

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 1194/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de um abrigo de ônibus na Rua Desembargador Westphalem, em frente 

a Universidade Unicesumar, no sentido bairro-Centro, Oficinas.  

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 1195/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhorias na iluminação, (através da colocação de lâmpadas em LED), desde a Rua 

Desembargador Westphalem (nas proximidades da Universidade Cesumar), passando pela Rua Mallet até a Rua Brasil (na 

região do Terminal de Ônibus de Oficinas).  

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 1196/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a implantação do sistema de saneamento básico completo na Unidade Básica de 

Saúde Madre Josefa Stenmanns, em Uvaranas.  

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 1197/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a implantação de uma travessia elevada em frente ao Pronto Socorro Municipal 

(Hospital Amadeu Puppi) em direção a parada de ônibus.  

aprovadas 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 23 de junho de 2.017. 



Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

                      Presidente                                                       1º Secretário 

 

 

 

  ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA  

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO:  

INICIO DA SESSÃO: 14:57 TÉRMINO DA SESSÃO: 15:34 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA:  

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:57 15:24 

DANIEL MILLA 14:57 15:14 

DIVO 14:57 15:17 

MINGO 14:57 15:26 

EDUARDO KALINOSKI 14:57 15:34 

PASTOR EZEQUIEL 14:57 15:20 

FELIPE PASSOS 14:57 15:20 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:57 15:34 

GERALDO STOCCO 14:57 15:34 

SARGENTO GUIARONE 14:57 15:28 

FLORENAL 14:57 15:34 

JORGE DA FARMÁCIA 14:57 15:13 

DR. ZECA 14:57 15:20 

DR. MAGNO 14:57 15:34 

PAULO BALANSIN 14:57 15:33 

PIETRO ARNAUD  14:57 15:13 

RICARDO ZAMPIERE 14:57 15:27 

PROFESSORA ROSE 14:57 15:34 

RUDOLF POLACO 14:57 15:14 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:57 15:18 

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR 14:57 

15:34 

VINÍCIUS CAMARGO 14:57 15:34 

VALTÃO 14:57 15:28 

 

 

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:   

O Vereador George explica sua indignação a respeito da praça do Jardim Conceição, que foi 

reinaugurada, e que os valores referentes à inauguração (som, estruturas do evento) foram superiores à 

própria estrutura da praça, e que esta foi, de fato, submetida à limpeza, e não à reforma digna de 

reinauguração. Além disso, menciona o fato de um senhor ter sido atropelado e falecido devido ao 

acidente, e que nas proximidades da prefeitura foi instalado um semáforo em cima da faixa elevada, em 



vez de ser analisado o local do acidente para que fosse pavimentado e instalada faixa elevada, e não 

apenas fosse mudado o sentido das ruas do local.  

 

 
 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO  

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 127/17- Autoriza o Poder Executivo a abrir um crédito adicional especial no valor de R$ 14.142,83, 

e dá outras providências. 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF     - Favorável  

Eduardo Kalinoski menciona que se sempre for de caráter urgente a discussão do adicional de crédito, que sejam sempre 

abertas sessões extraordinárias para a tal. 

  

VEREADORES SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Favorável 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA 

Favorável 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Favorável 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

Aprovado com 23 votos. 

PEQUENO EXPEDIENTE 



 

 

GEORGE: pede explicação da declaração feita pelo prefeito a respeito de suas condições de fazer ou um hospital ou uma 

usina de lixo, menciona a imodicidade, já que construir um hospital não depende da construção de uma usina de lixo, e vice-

versa.   

RICARDO ZAMPIERI: repudia as obras da serrinha da Palmeirinha, que foi suspensa depois das eleições, e que voltou a 

funcionar por pressão popular, a qual tinha previsão de entrega para abril desse ano. Aponta a necessidade de um 

cronograma para as obras, para maior organização, e que o novo prazo para a obra em questão é fevereiro de 2018, que 

conta com o trabalho de dois ou três funcionários, com o custo de 2 milhões de reais.  

SARGENTO GUIARONE PASSA A PALAVRA A O VEREADOR VALTÃO: complementa a fala do vereador Ricardo 

Zampieri, e fala a respeito das leis que regulam caçambas, as quais ficam expostas, e que trazem malefícios à população, por 

conta do lixo descoberto.  

GERALDO STOCCO: fala sobre o posto de saúde da região de Uvaranas, que vem sofrendo com a falta de providências 

tomadas por conta da fossa que está aberta nas proximidades do posto, sendo que o secretário de obras não atendeu ao 

pedido solicitado. O secretário de obras, por meio das redes sociais, mostrou que a necessidade foi atendida, solicitada por 

um líder da comunidade, que tomou medidas paliativas para a solução do caso, cobrindo com pedras. Comenta sobre uma 

reportagem apresentada na rede Globo, acerca da cassação do presidente, o qual opina ser culpado, e apela para que a 

denúncia seja aceita e votada pelos Deputados Federais.  

VINICIUS CAMARGO: fala sobre os transtornos advindo da obra de duplicação da região do Pinheirinho, que os 

moradores precisam se deslocar ao menos 9km a mais para terem acesso à via urbana da cidade. Apresenta também a 

importância das políticas do combate às drogas, licitas e ilícitas, e apresenta que o tabagismo traz prejuízos ao país, ainda 

que o imposto sobre o cigarro seja elevado, visto que corresponde a questões sociais e de saúde.  
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